
10代 0人

20代 1人

30代 10人

40代 17人

50代 21人

60代 7人

70代以上 21人

77人
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Ｑ　あなたの年代を選択してください。



Ｑ　紙面で紹介した行政情報の中で、最も興味を持った記事はどれですか。

1 楽しい企画で良い。

2 スポーツが大好きなため。

3 なかなか運動できないので参考になった。

4 元気な子どもたちがたくさん載っていて嬉しくなりました。

5 スポーツなじみDAYを初めて知った。是非子どもを連れて行きたい。

6 障がい者や子どもから大人まで楽しめるスポーツイベントがある事を知らなかった。親子で汗を流しなが
ら楽しめるのは良いと思います。

1 考えている家電があるため。

2 是非活用してみたいと思ったため。

3 今使っている冷蔵庫の調子が悪いため。

4 冷蔵庫の買い換えを考えていたので興味を持った。

5 家電の買い換えでCO2削減に貢献できるなら協力したい。

6 電気代も高くなっているので省エネ家電に興味があるため。

7 これをきっかけに我が家の家電を見直そうと思いました。

8 省エネ家電を購入すると補助金が出るのは魅力的と思ったため。

9 購入したのが17年前なのでエアコンの買い換えを検討しています。

10 冷蔵庫を買い換えたいと思っていたため。

11 15年間使用しているエアコンをCO2が削減できるモデルに買い換えするため。

12 今年冷蔵庫を買い換えようと思っていたので補助金が出るのは助かります。

13 家電は、約７年経つと寿命が来て交換する必要があり、補助があれば後押しになると思ったため。

14 昨年と一昨年に冷蔵庫やエアコンを買い換えてしまったので補助が受けられず残念と思った。

15 「省エネ家電への買い換え費用補助制度」があるのは助かります。早速買い換えることにしました。

16 広報を読まないと気付かない情報でした。先着400人で足りるのでしょうか。

17 日常生活において必要不可欠な家電製品を買い換えるきっかけになる記事だったので多くの人にとって
重要度が高いと感じました。

18 最近の異常気象は、地球温暖化が原因と聞いています。一人一人ができることは、限られていますが、
取り組んでいきたいと思います。

19 CO2削減への取組の一環で、市が積極的に取り組んでいる内容で、とても興味深く読みました。分かりや
すく簡潔に説明してあるので良かった。

20 補助金について、知る事が出来たから。

21 省エネ家電への買い換えは、故障などやむを得ないタイミングで利用したいと思った。エネルギー消費量
とCO2排出量の削減だけに目を向けず、家電ゴミが増えることも考える必要がある。

広報あつぎ1422号（5月１日号）インターネットモニターアンケート結果

１面　気楽にスポーツ

２面　省エネ家電への買い換えを補助



1 小学生預かりサービスに関心を持ったため。

2 子育て支援の情報が詳しく載っているので子育て家庭には興味深いため。

3 自分自身も小さい子どもが2人いて、小学生になったら是非利用したいと思った。

4 小学生未満の子どもを持つ親として、将来的に必要な預かりについて関心を持った。
現状のサービスを把握しておくことで準備できることもあるので、貴重な情報提供に感じた。

1 ３Dデジタルマップを見てみたいと思いました。

2 防災・減災に役立つツールとして期待しているため。

3 災害リスクを確認し、自分ごととして意識できた。

4 平面より立体的な図の方が見やすく分かりやすいです。

5 実際に見たところ、色や模様別にどんな意味合いがあるのかが分かりづらかった。

6 自然被害にはあまり情報がなかったので知ることができて良かった。写真でイメージもつきやすい。

7 ３Dデジタルマップを作成し、市民の何割の人が見るのか興味があります。

8 自宅周辺が災害地域か気になります。それを立体で見ることができて見やすい。

9 3Dデジタルマップは、今までのハザードマップより現実味があって災害に備える気持ちが更に高まりまし
た。

10 3Dデジタルマップの応用範囲は、ハザードマップ等の防災情報以外の用途でも広いと思いました。

11 川の近くに住んでいるので大雨の時に浸水するのか気になっています。立体になったので地図が非常に
見やすいです。

12 災害が各地で発生している折、厚木市で発生する恐れのある水害情報などを3D情報として、現実的に見
えることが分かりやすいため。

13 デジタルマップはリアルに状況把握ができるため、どの世代にも分かりやすく訴えやすいと思った。災害
への意識付けにもなると思います。

14 かなり精巧なハザードマップを見て驚きました。従来の紙にはないデジタルの良さを感じました。携帯に
ブックマークしておきます。

15 災害が何時起きても大丈夫なようにこのマップは大変有意義だと思います。自宅はもちろん周辺にも気を
付けて有効活用します。

1 交通安全に活かせるのであれば使ってみたいと思った。

２面　小学生預かりサービス

３面　走行ビッグデータのマップが完成

３面　３Dデジタルマップを公開



1 新たな魅力を発見出来たから。

2 散策コースがあって朝の散歩が楽しい。

3 若い人が厚木に魅力を感じてくれて嬉しい。

4 記事を見て、厚木の良い所を再発見することができました。

5 やっぱり厚木は子育てしやすい街だと思いました。

6 子育てしやすい環境や夏の花火大会だけでなく、春夏秋冬を通じてイベントが増えてきたと感じたため。

7 知り合いが写っていたのが一番の理由です。他にもお祭りが多いことや子育て支援が充実していると
思った。

8 主な子育て世代の転出抑制、転入促進及び年少人口の増加につながる事を期待しながら読みました。
厚木の良さが他市町村の住民へ伝わることを期待しています。

9 子育てや住みたいまちで厚木がランクインするのはとても嬉しく、その厚木に住んでいることが誇りになり
ます。今後は介護福祉の充実しているまちにランクインを目指して頑張ってほしい。

10 様々な人たちがどう思っているのか知りたくて読ませてもらいました。伝統芸能のことなど知らないことも
多くて興味深かったです。

11 厚木の魅力が伝わっている記事になっています。まちづくりランキングの上位を占めていけるように今後
もさらに魅力を伝えていきたい。多くの若い方たちが紙面を見て市民活動に参加できるような記事になっ
ていて親しみを感じました。

12 厚木に暮らし始めて20年経ちますが、勤めていた時は、あまり暮らしやすいまちとは思わなかったです。
定年になって地域の方々と付き合うようになり、ハイキング、家庭菜園、麻雀、カラオケ及びパソコン教室
を始めてからは適度な運動もあり、80歳を過ぎましたが楽しく暮らしています。

13 厚木市の魅力について、郊外から街中、田園、河川と適度に分散しながら構成されているところが特徴
の一つだと思います。その成り立ちから、街中であってもビルだらけではなく、自然に触れ合うことができ
る環境もバランスがとれていると感じます。ただし、魅力ばかりを取り上げるだけでなく、マイナスな部分も
目を向けて常に改善することも必要と思います。

1 厚木市もいろいろなことをやっていることを知ったから。

2 各地域の最新の情報が興味深いです。
特に「森の里ぐるっと」は、長く続いている地域住民主体のコミュニティ交通でより住民に便利になったこと
は喜ばしいです。

1 AYUCOカードが18歳まで対象になっていたことに気付きました。

2 ５月のあつぎ子ども月間に合わせて、青少年指導員や地域の方が親子で楽しめるイベント、少年少女
フェスティバルについて興味を持ちました。
毎年高校生も参加しており、地域の子どもたちとの交流を楽しんでいます。

1 緑のまつりは楽しみです。

2 春の良い時期なので、イベントに一番関心がありました。

3 野菜の苗木をいろいろ楽しんで育てる緑のまつりは待ち遠しいです。

７面　タウンガイド

６面　あつトピ！

４・５面　あなたが思うまちの魅力は！？

８面　緑のまつり



1 子どもが興味があるので参加したいです。

2 あつぎ消防フェアは、昨年に行って子どもが楽しんでいたので、今年も行きたいと思いました。
詳細が載っていたので良かったです。

1 毎号、自然歳時記を楽しみにしているから。

2 狭いスペースですが、毎回楽しみに読んでいます。

3 散歩するのが好きで、よく参考にさせてもらってます。

4 長い歴史を持つこのシリーズは毎回楽しみです。

3 人

興味を持てる記事がなかった

８面　自然歳時記

８面　あつぎ消防フェア



Ｑ　今回の「広報あつぎ」について、意見・感想、その他、取り上げてほしい内容があればお聴せください。

1 次号も期待しています。

2 イベント紹介が多いと子育て世帯は嬉しいです。

3 イベント情報があると嬉しかったと思いました。

4 通勤時間に良く拝見するなど、楽しみにしています。

5 毎月いろいろなイベントの情報があるのが楽しみです。

6 今回も多くの市民の方の登場で和やかさを感じました。

7 厚木の魅力がたくさんあることが分かり、再発見出来ました。

8 紙面作りは本当に大変だと思いますが、楽しみにしています。

9 厚木の良さが分かる紙面になっていたと思います。読みやすかったです。

10 厚木のいろいろな情報を知ることができるので、毎回楽しみにしています。

11 良いことばかりが広報されていると感じましたが、市の広報紙だから仕方が無い面もあるかと思います。

12 記事には大きめの文字が載っていますが、文字を少し小さくした方がページ数が減らせるので良いと感じ
ました。

13 写真も多く見やすかったです。市民の声は大人だけではなく、もっと小中高生の意見等も入れ込むのもお
もしろいと思いました。

14 今回はスポーツ、ビッグデータ、環境、子育てなど幅広いテーマを扱っており、多くの世代にとっていずれ
かが響く工夫がされているように感じました。

15 厚木市の情報がたくさんあって、市民の声も拾っていてとても良いです。年間イベント情報などがあると、
見落とさなくて助かります。学校給食の内容などを知りたいです。

16 市が伝えたいことがまとまっていて、良い構成だったと思います。ゴールデンウィーク後のイベント予定も
紹介されていて、コロナ禍以降、継続的に賑わいを取り戻していきたいという姿勢がよく伝わりました。

17 紙面全体に元気な厚木、愛と思いやりのある厚木のことが掲載されていて読みやすい。緑のまつり、あ
つぎ消防フェアを楽しみにしています。季節も夏に入りますが、市民の健康管理や夏場のスポーツ事故
防止策などを掲載して欲しい。

18 イベント情報や森の里地区の話題など、地域の情報なども知ることができて、とても読んでいて楽しかっ
たです。厚木市では帯状疱疹の予防接種補助が始まりましたが、市の補助と併せて、不活化と生ワクチ
ンなどの情報を載せたらどうでしょうか。

19 情報発信ツールの記事を見て、市はSNSでの情報発信に積極的で良いと思いました。ハザードマップな
どITを活用して良い取組だと思います。紙面としては、見開きはPDFで見る時に正直見づらい時もありま
す。PDFでも見やすい紙面レイアウトを考慮していただけると有り難いです。

20 省エネ家電への買い換えの記事は注目する人が多いと思います。

21 家電の補助金は手続が一度で済むともっと便利だと思います。

22 省エネ家電への買い換え補助は知らなかったので、参考になりました。

23 省エネ家電の補助は、期間が限定的で先着順というのは平等ではないと感じました。

24 10年前の家電を買い換えるとどれくらいCO2が減らせるかなど、具体的な数値例が分かりやすかったで
す。買い換え補助金が出るのもきっかけ作りに役立つと思います。これからも具体的な数値例が示され
ると良いです。
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25 小学生預かりサービスの取組が良いと思いました。

26 保護者に代わって夏休みに子どもを預かってくれるのは有り難いが、みんなが預けられるようになると良
い思います。

27 小学生預かりサービスは、働いていない親も一時的に預かっていただける場所がほしいです。子どもが
預けられず夏休みに大人だけで出掛けることが出来ないのが困ります。

28 小学生預かりサービスはとても良いと思います。ひとり親の友人はいつも学校の門が開くのを待っていま
したが、会社は遅刻になってしまうので、夏休みは特に困ると言っていました。きちんと市民に寄り添った
大変有り難いサービスだと思います。

29 ３Dデジタルマップを活用したいと思います。

30 ３Ｄデジタルマップを是非家族で見たいと思いました。

31 ３面のZoom Up紙面は、災害対策で利用頻度が多くなると思います。

32 ３Dデジタルマップを公開に合わせ、過去の災害に関する特集の連載記事をお願いしたい。

33 災害の３Dデジタルの画面を開いて住所を入力しましたが、本厚木駅周辺の画像が出ていました。使い
方があまり分かりませんでした。

34 まちの魅力インタビューが良いと思った。

35 まちの魅力ですが、私は色々なところへのアクセスの良さをあげたいです。

36 大阪から厚木に住居を構え17年になります。この記事を通して新しい発見、再認識した事がたくさんあり
ます。私も魅力を感じているところもあります。もっと厚木の良いところを探しに出掛けます。

37 カーボンニュートラルは本当に環境に優しいのでしょうか。ソーラーパネルばかりよりかは、緑が多い方
が和みます。

38 緑のまつりに行きたいと思った。

39 花の話題は見ていても楽しいです。

40 緑のまつりの来場者数等、結果報告を載せてほしい。

41 緑のまつりの情報は嬉しいです。近所の散歩が楽しくなりそうです。

42 緑のまつりは様々な体験があって素敵だと思った。自然を感じるとても良い機会だと思います。

43 緑のまつりの情報も掲載されていて良かったです。子どもがお祭り好きなので、お祭りの情報は有り難い
です。

44 クロモジは最初、虫の名前かと思いましたが、文章を読んで爪楊枝として使われる木の方だと分かりまし
た。

45 歴史について知りたいです。

46 コロナに関することが知りたいです。

47 スポーツに関することが知りたいです。

48 厚木市での婚活支援を特集してほしい。

49 新庁舎建設工事関連情報が知りたいです。

50 無料Wi-Fiの使える場所を広報で教えてほしい。

51 シニアが興味を持てるスマホの使い方が知りたいです。

52 季節の情報をお願いします。子育て関連も助かります。

53 厚木市内での少子高齢化がどれくらい進んでいるのか知りたいです。



54 コロナの記事が少なくなりましたが、引き続き情報提供をお願いしたいです。

55 看護師募集や新庁舎建設の進捗、厚木市の人口低下と財源減少の推移が知りたいです。

56 市からの発信が分かりやすくなった感じがします。市民の生活に直結した情報発信を望みます。

57 厚木市の課題を市民にお知らせすると同時に意見を募るような記事も良いのではないでしょうか。

58 本厚木駅北口のスルガ銀行跡のビルがほぼ完成したようですが、北口再開発に関する記事が読みたい
です。

59 ４コマ漫画で、例えばあゆコロちゃんの今日の一日などを掲載してほしい。小・中学生も興味を持つきっ
かけになると思います。

60 バスの本数が減ったり、人出不足が始まっている。厚木市におけるデジタル、ロボット等を活用した効率
化への取組を特集してほしい。

61 厚木市でプロスポーツチームが誕生してほしいので、市内の企業や高校、大学など、スポーツに励んで
いる記事が見たいです。ランキング形式で厚木市の魅力の記事や知らない情報を再発見したいです。

62 各地域の老人会の活動について、知りたいです。知人からの話では、コーラス、お茶会、カラオケなどで
楽しんでいる老人会もあると聞いています。私は70代前半ですが、今後は地域で楽しみの一つとして参
加してみたいと思っています。他の地域の活動なども参考にしたいです。

63 頑張っていられる方々の紹介が見たいです。私が住んでいる地域に、毎日バス通り沿いの雑草の処理を
されている夫婦がいます。また、知人から、長い間毎日、道路のゴミを片付けをされているご夫婦がいる
と聞きました。仲良く頑張っていられるご夫婦の紹介をしていただきたいと思います。

64 高齢者割合は高いままですが、人口が減り、次世代を担う働く人口や子どもの人数が減っていきます。今
後は高齢者と次世代を担う年代が交流できる場を厚木で作ってもらいたいです。健康に対する情報発信
も必要と思います。更には、市の税収入や市の消費金額、市外に流出している金額を分かりやすく情報
発信してほしい。

65 良い季節なので体を動かそうかなと思いました。

66 最近あゆコロちゃんの露出が少ないように感じます。

67 本厚木駅前の地下道を通るのが毎回楽しみです。子どもたちの書も胸が踊る思いでした。

68 新庁舎に移転した場合、自家用車で行くことができるのか、駅周辺の渋滞が非常に気になります。

69 厚木のランキングで住みやすさが掲載されているが、私にとっても厚木は住みやすく、同感できます。

70 以前、駅周辺の公園に花を使った丸い形をした素敵なオブジェが置かれて素敵だったので、また是非計
画してほしいです。

71 近くにスーパーが無くて不便をしている。コミュニティバスがあれば、不安な思いで車を運転せずに済む
ので、是非、実現してほしい。



Ｑ　視聴した「市広報番組」について、感想、意見をお聴かせください。

1 紹介したスポーツは初めて知りました。

2 スポーツなじみDAYは、興味深いです。

3 モルックが楽しそうなのでやってみたいです。

4 モルックなど知らないスポーツがあって興味を持ちました。

5 スポーツなじみＤＡＹに出かけてペタンクを体験してみたいです。

6 モルックはテレビで見たことがあったので、やってみたいと感じました。

7 モルックはいろいろなテレビで最近よく取り上げられていてやってみたいと思っていました。

8 申し込み不要でスポーツなじみDAYに参加できるのが良いと思いました。

9 スポーツなじみDAYを紹介する市民レポーターが元気いっぱいで好印象でした。

10 スポーツなじみDAYの紹介では初めて知るスポーツばかりで興味深かったです。

11 ボーリング場まで行かなくても木で出来たピンを倒すスポーツがあることを知りました。

12 西田レポーターさんの見た目と進行のギャップに驚きました。

13 スポーツなじみDAYのモルックがとても楽しそうだった。知らない人と対戦したら交流が出来そうです。

14 モルックやペタンクなど名前は知っているがよく知らないスポーツの特集で面白かったです。スポーツなじ
みDAYには参加できませんが、こういう取組は良いと思いました。

15 運動するには良い季節になりました。公共施設の地区市民センターで運動を週２、３回実施しています。
興味あるスポーツをこの放送で見たのでチャレンジしたいと思います。

16 80歳を過ぎるとスポーツらしい動きもきついので、専ら恩曽川沿いの散歩を行っていますが、バイクや自
転車がすごいスピードで追い越していくので、危ない思いをしています。

17 西田レポーターの声がとても聴きやすかったです。ゆっくりはきはきと話すことの大切さを学びました。
モルックやペタンクは体力関係なく誰でも楽しめるスポーツなので素晴らしい番組内容だと思いました。

18 レポーターの西田さんの明るいレポートがとても良かったです。手話も交えていたのも素晴らしいと感心し
ました。また、実際にどんなスポーツが行われているのかがよく分かりました。次回は是非行ってみようと
思います。

19 スポーツなじみDAYは広くスポーツに親しむ入口になりそうで良いと思います。思いつきだが年配の方を
取り込む方策の一つとして「昔遊び」はどうでしょうか。

20 スポーツなじみDAYはとても楽しそうで行きたいと思うような内容でした。

21 モルックはシンプルなゲームで室内外で誰でも簡単に出来るので早速やってみたいです。

22 スポーツなじみDAYの、レポートが楽しそうでした。ニュースポーツということだが、ボッチャなどはアレン
ジした形で、市内のデイサービスなどでも取り入れているところもあり、試みやすいと思いました。荻野運
動公園は遠いので、なかなか行く機会がないのが残念です。

23 3Ｄによる情報発信について、分かりやすかった。

24 あつぎ３Dデジタルマップは分かりやすいので見てみたい。

広報あつぎ1422号（5月１日号）インターネットモニターアンケート結果

あつぎ愛テレビ５月第１回（５月１日から５月15日まで）



25 災害時の3Dデジタルのことは、実際に操作しながらの説明もホームページ上に加えたら良いと思いまし
た。

26 あつぎ3Dデジタルマップはとても良いと思いました。平面の色塗り図を見るよりも、イメージがさらに出来
るようになったので、より危機感をもって今後の対策に役立てていきたいと思いました。

27 ３Ｄデジタルマップは非常に役に立ちそうだと思いました。

28 自宅で災害時のリスクを可視化できる３Dデジタルマップを見られるのは便利で、今後の災害リスクの活
用にさらに期待したいです。

29 「あつぎ3Dデジタルマップ」について、防災以外の目的でも使えると思う。
是非、ビジネスにも生かして、厚木の発展と税収増に寄与する使用方法を開発し、周知してほしい。

30 ５月第１回では、特に「あつぎ3Dデジタルマップを公開」に関心を持ちました。
防災・減災に役立つツールとなると考えているので，今後の展開とともに期待したいと思います。

31 大学生のあつぎにぎわいアドベンチャー隊の活躍を期待しています。

32 ５大学の連携によって厚木が活性化されることを期待したいです。

33 今回市民レポーターになられた方の放送は良かったです。

1 厚木市が発展するには何かと考えると他市にないものが沢山あることに気付きます。
この内容を取り上げてもらえると「あつき愛」への市民意識の醸成にも繋がるかと思います。

2 子ども科学館は行っていたので、懐かしいです。

3 子ども科学館まつりは、子どもを連れて行くのが楽しみになりました。

4 ４月の「子ども科学館まつり」や５月の「スポーツなじみDAY」など体験しながらのリポートは、楽しそうで良
かったと思います。

5 子ども科学館でのいろいろな実験は、高齢者にとっても興味のあるものが多く、毎回楽しみです。

6 緑のまつりは毎年参加しているので、今年もその季節になったと思いました。

7 70歳になり、高齢者外出支援事業でタクシー券を手に入れました。有効に使いたいと思います。

8 かなちゃん手形の自己負担額が半額になったことは、とても良いと思いました。

あつぎ愛テレビ４月第２回（４月16日から４月30日まで）


